

4月12日、玖珠地区自治委員会の31年度総会が自治会館で開催されました。工藤重信玖珠地区自治委員会長、来賓の宿利政和町長の挨拶の後、繁田博之氏を議長に選出。議事では、平成30年度事業報告・収支決算報告がされ、令和元年事業計画・収支予算が提案どおりに可決承認されました。本年度は78自治区のうち56自治区の自治委員さんが交代しました。それが次通りに選任されました。

新しい自治委員さんは、自治区の活動並びにコムニティ運営協議会の活動にご苦労をおかけしますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

会長	小幡 弘(山田西)
副会長	(会務会計)
副会長	姫野 昭彦(小田)
副会長	児玉 潔(大隈)
副会長	梅木 保博(山田東)
(敬称略)	穴井 克美(山浦)

くすふれ愛だより

総会 玖珠地区自治委員会



総会には71名が参加されました



火入れの様子

伐株山公園整備実行委員会が、3月30日（日）に火入れを行いました。当日は34名の参加者がおり伐株山山頂を整備しました。雨により一度は延期となりましたが無事に火入れを終えることが出来ました。参加して頂いた皆様お疲れ様でした。

伐株山山頂を整備！

伐株山公園整備事

より良いコムニティづくりをめざしましよう！

令和元年度が始まりました。



元気に泳ぐ鯉のぼりたち

伐株山公園整備事業は町の補助金を受け、清掃と草刈りを行い、県内外から訪れる皆さんに喜ばれています。山頂では4月15日から5月中旬まで、たくさんの方々のぼりが泳いでいます。是非遊びに来ませんか!!